

ANNULATION DES CÉRÉMONIES DES VŒUX : UNE DÉCISION RESPONSABLE DES 10 COMMUNES

L'ensemble des maires des 10 communes a pris la décision d'annuler les cérémonies des vœux à la population compte-tenu de l'évolution de la situation sanitaire.

Un acte responsable et solidaire

Depuis le début de la crise sanitaire, les communes sont en première ligne et ont agi pour soutenir les populations dans cette difficile période. Cette décision responsable montre une nouvelle fois que les Maires ont à cœur de prendre soin de leurs habitants. Chacun à son niveau, que ce soit de manière individuelle ou collective, est appelé à faire un effort pour sortir de cette crise.

Dès qu'une amélioration sera constatée, ce rendez-vous traditionnel apprécié des élus et de la population sera organisé dans des conditions permettant de garantir des échanges conviviaux en toute sécurité.



Président : Jean-Marc Peillex / jean-marc.peillex@ccpmb.fr
Contact presse : Elisabeth Amblard / 06 47 66 34 80 / e.amblard@ccpmb.fr